

No satisface integralmente a Pinochet la posición mediadora de Juan Pablo II

► No a la creación de una zona de paz en el canal de Beagle

SANTIAGO DE CHILE, 14 de febrero (AFP, AP, EFE, IPS y Latín). — Augusto Pinochet, jefe de la junta militar chilena, declaró hoy que la proposición mediadora del papa Juan Pablo II de crear en el canal de Beagle una "zona desmilitarizada de paz" no satisface integralmente al gobierno de Chile.

En buenos Aires, los comandantes del ejército y la armada de Argentina general Leopoldo Galtieri y almirante Armando Lambrischini, respectivamente, recomendaron "prudencia para evitar nuevos incidentes que pudieran comprometer las negociaciones limítrofes argentino-chilenas", y advir-

ieron que en caso contrario "nuestras armas sabrán cumplir sus tareas y sus misiones".

Hace dos meses, Juan Pablo II, en una reunión que sostuvo con los cancilleres de Chile y Argentina en el Vaticano, propuso a los dos países que retiraran todo su material bélico en la zona austral del continente para convertirla en una región de paz. "Que el gobierno haya dado su respuesta a la sugerencia del Papa, se debe a la calidad espiritual y la fuerza moral de quien hace la propuesta", dijo Pinochet.

"Por eso —agregó—, a pesar de que no satisface a Chile contestó brindando una

conformidad. Mantendremos una actitud mesurada, serena y ponderada, que no magnificará cosas que son pequeñas".

Más adelante, Pinochet restó importancia a la detención de un grupo de argentinos y chilenos acusados de efectuar espionaje en favor de Argentina. "Esas situaciones que se han producido —dijo—, se deben al periodo de tensión que se vive. Si no existiera tensión éstos hechos serían insignificantes, no tendrían el revuelo que se les da ahora".

Empero, se informó que un quinto ciudadano argentino fue arrestado hoy en relación con las presuntas actividades de espionaje realizadas en la ciudad austral de Chile Punta Arenas.

Galtieri y Lambrischini miembros de la junta militar de Argentina, dijeron que su país "sigue analizando cuidadosamente la propuesta del Vaticano para solucionar la disputa del canal del Beagle".

"Confiamos en la prudencia y en la medida de ambas partes, para que no se produzcan hechos que afecten las relaciones entre ambos países" dijeron los militares, quienes agregaron: "Nadie quiere la guerra, pero el ejército y el pueblo argentino sabrán adoptar la actitud que corresponde ante la eventualidad de un conflicto armado, que es un conflicto no querido".

Por otro lado, dos bombas explotaron en Viña del Mar, en la costa meridional chilena que causaron destrozo de considerable importancia informó la policía.

Las autoridades atribuyeron el atentado, una vez más, al proscrito Movimiento de Liberación Revolucionario (MIR) que presuntamente ayer, también con potentes cargas explosivas, destruyó un exclusivo club de la capital.

Finalmente, se supo que dos militantes del ilegalizado Partido Comunista de Chile (PCC) fueron arrestados en la sureña ciudad de Los Angeles, acusados de distribuir "propaganda subversiva".